

# Le BMX avec le BMX club de Sarrians

Le Président du club, Stéphane Garcia, et son équipe, ont fait de la piste de Sarrians une référence mondiale, qui accueillera en septembre prochain une étape de la Coupe du monde de BMX Race. Ses atouts : des équipements de haut-niveau et la présence des meilleurs riders, qui ont fait de Sarrians leur « camp de base ». Certains restent une semaine, d'autres se sont carrément installés dans le Vaucluse, à l'image du champion du monde, le suisse Simon Marquart, ou du champion olympique hollandais Niek Kimmann. Le site est déjà dans la configuration des JOP grâce à sa butte de départ de huit mètres de hauteur (financée avec l'aide du département) qui, en quelques secondes, permet d'atteindre la vitesse de pointe de 80 km/h mais également la récente installation d'une nouvelle porte de départ aux normes internationales. A cela, il faut y ajouter le soleil toute l'année ou presque, ce qui rend les entraînements plus faciles et plus réguliers.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09